
          １１月分の集金 

・給食費 １０月分 ２４０円×２１食   ５，０４０円 

       （牛乳アレルギー児童    ３，９９０円） 

・芸術鑑賞 ※参加者のみ          ８００円 

・冬休みの日誌                 １４２円 

  合計                      ５，９８２円   

（※牛乳アレルギーの児童は ４，９３２円） 

※口座振替日は、１１月１１日（月）です。 

 残高のご確認をお願いします。 

  

 

 

 

 

 

 ２学期も半ばを過ぎ、校庭の木々も少しずつ色づき始め、ようやく秋の深まりを感じられる季節になってき

ました。勉強に読書にスポーツに、様々なことに集中しやすい季節です。子ども達は、毎日新しい事を意欲的

に学びながら、できることを増やしています。 

 先日行われた芸術鑑賞会では、劇団ポプラさんによるミュージカル「宝島」を鑑賞し、子ども達は劇や歌、

踊りに魅了されていました。教育相談・読書週間も始まっています。子ども達一人一人と向き合いながら、実

りの秋になるよう支援していきます。今後ともご理解・ご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

日進市立香久山小学校 

第４学年 学年通信 

１１月号 R 元.１１.１ 

世界に一つだけの花 

 

国 語 ・ごんぎつね 
   ・アップとルーズ  

書 写  ・ひらがなの筆使い『はす』 
社 会 ・きょう土のはってんにつくす 
    ・わたしたちの県 
算 数 ・２けたでわるわり算の筆算 

・面積 
理 科 ・物の体積と温度 
体 育 ・鉄棒、なわとび、高跳び 
音 楽 ・せんりつの重なりを感じ取ろう 
図画工作 ・大すきな物語 

 

 

1組 平井 颯隼 

 ぼくは、学級委員の経験をいかし、４の１をまとめて

いきたいと思います。そして、授業中もたくさん活躍し

て、どんな時でも、みんなから頼りにされ、信頼される

ようがんばって行きます。 

1組 仁方越 華 

 私は、この４の１を笑顔いっぱいで、けじめのあるク

ラスにしたいです。そのためには、自分がみんなに声

をかけ、ずっと笑顔で過ごそうと思います。みんなの

先頭に立ってクラスをまとめていきたいです。 

２組 藤田 嵯久 

 ぼくは、２組を楽しむ時は全力で楽しみ、授業になった

らけじめをつけて真剣に取り組むことができるクラスにし

たいです。そのために、まず学級委員がお手本になり、

あいさつをそっ先し、けじめをつけて生活します。 

２組 櫻井 文音 

 わたしは、クラスを先生が見ていないところでもけじめ

がつけられるようにしていきたいです。学級目標の「令

和」が達成できるように、思いやりをもって友達と接して

いきます。みんなをまとめられるように頑張ります。 
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＊お知らせとお詫び＊ 

  １１月２７日（水）に、社会科の学習「きょう土のはって

んにつくす」で、木曽三川公園に校外学習に出かけます。 

  お弁当の準備をよろしくお願いします。 

 １０月号の集金のお知らせで、連絡帳が￥１９０のところ 

￥３４０となっていました。引き落としは￥１９０で行ってい

ます。申し訳ございませんでした。 
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４組 ゴー トン ウェイ 

 ぼくは、クラスのみんなと「行動を考動にする」ことをが

んばりたいです。そのために、自分から時間を見て声を

かけたり、気付いたことを進んで行ったりして、みんなの

お手本になりたいです。がんばります！ 

４組 植村 芽生 

 わたしは、４年４組を明るい笑顔とあいさつがいっぱい

のクラスにしたいです。そのために、自分もどんなときで

も明るく笑顔でいて、自分から進んであいさつをします。

初めての学級委員、がんばります！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３組 真島 翔太 

 ぼくが、学級委員になってやりたいことは、あいさつ

を増やすことです。また、それができたらクラスや学年

でできていないところを直したいです。よろしくおねが

いします。 

３組 新坂 萌夏 

 私は学級委員をせいいっぱいがんばりたいです。３

年生の時もやったので、その経験を生かして、みんな

を笑顔にできるようにがんばります。よろしくおねがい

します。 

 

 ９月２７日（金）に行われたゆめまつりでは、各クラス

昨年の経験をもとに工夫を凝らし、協力しながら楽しい

お店を開きました。どのクラスも大盛況でした！ 

１組 渡邉 琉捺 

 わたしは、説明係をしました。聞いてくれる人が分か

りやすいようにできるだけ大きな声で、頑張りました

が、時間がないときは、少し早口になってしまいまし

た。でも、お客さんは最後までよく聞いてくれてうれしか

ったです。４の１のお店も、来てくれた人が「楽しかった

よ」と言っ 

てくれて 

大成功で 

した。 

 最高の 

ゆめまつ 

りになり 

ました。 

２組 栗本 紗希 

わたしは、ゆめまつり当日、説明係としてずっと大き

な声を出していました。友達と力を合わせて、分かりや

すく説明するのは大変で、疲れたけれど来てくれたお

客さん達がゲームを楽しそうにやってくれたのでわたし

まで楽しい気持ちになりました。みんなと協力できたの

がなによりうれししかったです。作った道具がボロボロ

になるくらい、 

たくさんのお 

客さんが来て 

くれました。 

最高の思い 

出になりました。 

 

 

 

 

 

３組 岩間 佳奈 

 わたしはゆめまつりで説明係でした。てい学年がたく

さん来て、たくさん説明してつかれました。ゆめまつり４

日前くらいは「本当にできるかな」と思っていたけど、無

事にできたのでよかったです。お店をまわることより、

お店をやる方が楽しかったです。今年のゆめまつりは

今までで一番楽しいゆめまつりになってよかったです。

来年は今年の 

反省をいかして 

がんばりたい 

と思います。 

 

 

 

 

 

４組 小島 尚彰 

 ぼくは、「空気でポン！レッツシューティング」で、せん

伝係でした。出番は後半で、前半は、天さんと萄訊さん

ががんばってくれました。なので、ぼくもやる気がでまし

た。お客さんがふえるように、ペアの聡介さんと声がガ

ラガラになるまでお客さんを呼びこみ続けました。お客

さんが１２０人以上も来てくれてとってもうれしかったで

す。ゆめまつり 

が終わった後、 

あせだくになっ 

たけど、がんば 

ったしるしだと 

思いました。 

 

 

 


